
 

 

 

 

DOCUMENT DE TRAVAIL 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

5 JUIN 2018 À 19 HEURES 15 À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Michael Grimard 

      Annie Picard 

      Philippe Privé 

      Nadine Riendeau 

      Mathieu Damian  

          

Personnel enseignant :   Nadine Lussier 

      Roxane Simard 

      Chantal Delorme 

      Caroline Sirois 

  

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Direction :     Diane Hubert 

Personnel du service de garde :  Danielle, Fortier (responsable) 

    

Était absent :    Stéphanie Kubiscik  

     

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 15.   

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Madame Annie Picard souhaite la bienvenue aux membres et nous fait la lecture 

de l’ordre du jour. 

  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 Modifications/ajout des points suivants : 

 12.6  Journée des métiers 

 12.7  Bancs de l’amitié 

 17.1   Barême école 

 17.2   Possibilité d’une rencontre extraordinaire 

         

CE-17/18-40 Madame Roxane Simard propose l’adoption de l’ordre du jour tel 

que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

  

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 24 AVRIL 2018 

 

CE-17/18-41 Madame Annie Picard propose l’adoption du procès-verbal du 24 

avril 2018 tel que présenté. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 24 AVRIL 2018 

 

Madame Hubert nous informe que dans l’organisation scolaire nous ne perdons 

qu’un élève et que nous ferons notre possible pour le garder. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 

6. APPROBATION DU CODE DE VIE ET DES MESURES DE SÉCURITÉ 2018-

2019 

 

 Madame Diane Hubert nous présente le code de vie et les mesures de sécurité 

pour l’année scolaire 2018-2019.  De légères modifications y sont apportées. 

 

CE-17/18-41  Madame Danielle Fortier propose d’approuvé le code de vie et les 

mesures de sécurité 2018-2019 tels que modifiés. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 



 

 

 

 

 

7. PRINCIPES D’ENCADREMENT DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

 

 Madame Hubert nous présente le document révisé. 

 

CE-17/18-42 Il est proposé par monsieur Michael Grimard que les membres du 

Conseil acceptent les principes d’encadrement des frais chargés 

aux parents tels que modifiés.  

 

Adoptée à l’unanimité 

 

8. ADOPTION DE LA PRÉVISION BUDGÉTAIRE 2018-2019 

 

Madame Hubert nous présente la prévision budgétaire 2018-2019 en 

comparatif avec celles de 2017-2018 et de 2016-2017.   

 

Elle nous informe également que nous augmenterons nos heures en 

psychoéducation à 4 jours.  Nous garderons un poste d’éducatrice spécialisée 

plancher à 35 heures, une 2e orthopédagogue à temps plein et nous 

bénéficierons d’une demi-journée de plus en orthophonie.  Un projet en 

ergothérapie (octobre 2018) pour les 1re années sera envisagé. 

 

CE-17/18-43 Il est proposé par madame Danielle Fortier que les membres 

adoptent la prévision budgétaire 2018-2019 telle que présentée. 

 

 

9. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES COMPLÉMENTAIRES (ACTIVITÉS EN DÉBUT 

D’ANNÉE) 

 

CE-17/18-44 Si un règlement au sujet du litige sur les frais d’activités 

éducatives complémentaires demandés aux parents survient d’ici la 

fin de l’année scolaire, il est proposé par madame Annie Picard que 

les membres acceptent l’activité « Fort débrouillard » des 6e 

années en début d’année. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

 



 

 

 

 

 

10. PLAN D’ACTION NUMÉRIQUE EN ÉDUCATION 

 

Dans le cadre du plan d’action numérique offert par le ministère de l’Éducation, 

madame Hubert devait répondre très rapidement par sondage aux différentes 

options qui nous étaient offertes:  robotique, laboratoire ou flotte de 

portables.  L’option d’une flotte de portables a été choisie. 

 

11. PLAN D’ENGAGEMENT VERS LA RÉUSSITE – RÉSULTATS DU WORLD 

CAFÉ 

 

 Madame Annie Picard nous présente les résultats du world café pour le plan 

d’engagement vers la réussite avec ses 4 thèmes.  

 

12. INFOS-ÉCOLE 

 

12.1 Spectacle de talents 

 

Nous avons reçu que de bons commentaires sur notre spectacle de 

talents.   

 

 12.2 Le Grand défi Pierre Lavoie 

 

Il y a eu une très bonne participation de la part de tout le monde.  Le 

Grand défi Pierre Lavoie s’est clôturé par une grande marche autour de 

l’école avec plusieurs drapeaux de différents pays (thème de l’année 

2017-2018). 

 

12.3 Kermesse 

 

Il y aura le 22 juin, une kermesse à l’école, des bénévoles y participeront.  

Un montant de plus ou moins 3 000 $ sera déboursé. 

 

 12.4 Tournois sportifs 

 

Des tournois sportifs auront lieu lors de la dernière semaine.  Les élèves 

recevront une collation (bâton glacé) pendant cette activité. 

 



 

 

 

 

 

 12.5 Haies d’honneur pour les élèves de 6e année 

   

  Une haie d’honneur pour nos élèves de 6e année aura lieu cette année. 

 

 12.6 Journée des métiers 

 

Le 13 juin aura lieu la « Journée des métiers ».  Chaque élève devra 

écrire, sur une étiquette remise par son enseignant, le métier qu’il 

aimerait faire quand il sera grand.  Afin de rendre l’expérience 

significative et agréable, ils seront encouragés à porter un accessoire ou 

une pièce de vêtement relié à leur futur métier. 

 

 12.7 Bancs de l’amitié 

 

À l’automne prochain, deux bancs de l’amitié seront concrétisés, un sur le 

côté des petits « banc de l’amitié » et un sur le côté des grands « banc 

de la paix ».  Un concours de dessins sera fait auprès des élèves qui 

voudront y participer et par la suite les bancs seront réalisés par un 

parents de l’OPP. 

 

13. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

 Madame Danielle Fortier nous informe que la semaine des services de garde a 

eue lieu. 

 

14. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

 

Madame Hubert nous informe que les enseignantes de 1re année feront leur 

première rencontre de parents avant la rentrée soit le 28 août 2018 en soirée.  

Cela peut jouer en notre défaveur pour l’assemblée générale du Conseil 

d’établissement 2018-2019. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Madame Annie Picard nous informe : 

 

 Désignation d’un membre au CCSÉHDAA 

 Présentation et échanges entre les membres sur l’Assemblée générale 

annuelle 

 Projet de loi 183 – Protecteur de l’élève 

 Projet de loi 185 – Report des élections scolaires 

 Les parents à l’école – Conférence 

 

15. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DE L’OPP 

  

 Activité récompenses : roulettes 

 Les boites pliométriques sont réalisées 

 Préparation de la soirée des finissants. 

 Activité Kermesse 

 

16. DERNIÈRE RÉUNION 

 

La dernière réunion ordinaire aura lieu le 12 juin 2018.  La réunion aura lieu à 

18h30, ensuite les membres seront invités au restaurant « La cochonne rit ». 

 

17. AUTRES SUJETS 

 

 Aucun sujet 

 

18. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 La séance est levée, il est 21 heures 40. 

 

 

__________________________  ______________________ 

Annie Picard, présidente              Francine Meloche, secrétaire 

 

 

__________________________ 

Diane Hubert, directrice 
 

 


